ROSA-CRUZ DE ORO



HEXALPHA

DE "EL LIBRO OCULTO DE LOS ROSACRUCES";

BOSA-CRUZ DE OBO

Que ta fé trace un circute de fuego

y si es mucho el horror de los fantas que ves, cierra los ejos y arremeje!

entre to alma y los monstrurs que la cerque

AMADO NEEVO.

Publicado, para los estudiantes que meditan.

"Todo cuanto existe es producto de la actividad del espíritu. La más elevada de todas las ciencias es aquella por la cual el hombre consigue conocer el lazo de unión entre la inteligencia espiritual y las formas corpóreas. Entre el espíritu y la materia no hay líneas de separación marcadas, pues entre ambas se presentan todas las gradaciones posibles.

Dios es Fuego que irradia purísima luz. Esta Luz es Vida, y las gradaciones entre la Luz y las tinieblas trascienden a la comprensión humana. Cuanto más nos acercamos al centro de Luz, tanto mayor es la fuerza que recibimos y tanto más

poder y actividad nos procuramos.

¡Ama mucho, el que ama, embot Hasia los aguijones de la muerie!

El destino del Hombre es elevarse hasta aquel centro espiritual de Luz. El hombre primordial era hijo de aquella Luz, pues permanecía en estado de perfección espiritual muchísimo más elevado que en el presente, en que ha descendido a un estado más material, asumiendo una forma corpórea y grosera. Para ascender nuevamente a su altitud primera, tiene que retroceder en el sendero por el cual descendió. Durante nuestra vida actual en la tierra, nos encontramos rodeados de peligros, y para defendernos de ellos nuestro poder es bien poco. El cuerpo material nos mantiene esclavizados al sensualismo y un sin fin de tentaciones nos asaltan todos los días. Sin la reacción del espíritu, la naturaleza animal del hombre lo sumiría prontamente en el cieno de la sensualidad. No obstante, el contacto con lo sensual le es necesario al hombre, pues le proporciona fuerza sin la cual no podría progresar.

Por el poder de la voluntad se perfecciona el hombre, y quien identifica su voluntad con la de Dios, puede, aún durante su vida en la tierra, llegar a ser tan espiritual, que contemple y comprenda la unidad del reino de la mente y logre cuanto se proponga; porque, unido con el Dios Universal, suyas son todas las fuerzas de la naturaleza, y en él se manifestarán la armonía y la unidad del Todo. Vive entonces en lo eterno y no se halla sujeto a las condiciones de espacio y tiempo, porque participa del poder de Dios sobre los elementos y fuerzas de los mundos visible e invisible, y tiene conciencia de lo Eterno.

Diríge todos tus esfuerzos a cultivar la tierna planta de la virtud que crece en lo íntimo de tu sér. Para facilitar su desarrollo, purifíca tu voluntad y no permitas que te alucinen las ilusiones de los sentidos; y a cada paso que des en el sendero de la vida eterna, encontrarás un aire más puro, una nueva vida, una luz más clara, y en proporción a tu ascenso se dilatará tu horizonte mental.

¿De qué te aprovecharía conocer el misterio de la Trinidad y hablar sabiamente de los atributos del Logos, si en el altar de tu corazón no ardiese el fuego del amor divino, y si la Luz del Cristo no brillase en tu templo? Tu mente, abandonada por el vivificante espíritu, perecerá, y tú con ella, si no arde en tu corazón la llama del amor espiritual. Si no amas el Bien, más te vale permanecer en la ignorancia, porque así, pecarás por ignorancia, y no serás concientemente responsable de tus actos; pero quienes conocen la Verdad, y la desprecian, por su mala voluntad, han de sufrir, porque cometen, a sabiendas, el imperdonable pecado contra la verdad espiritual.

Al verdadero Rosa-Cruz, en cuyo corazón arde el fuego del amor al Bien, la Luz, iluminará la mente, le inspirará buenos sentimientos y le moverá a nobles acciones. No necesitará que ningún mortal le enseñe la Verdad, porque el espí-

ritu de sabiduría será su verdadero Maestro.

Sirvan de final a este bosquejo de la Fraternidad Rosa-Cruz, las siguientes palabras de un hermano de la Orden:

"No intentes estudiar la más elevada de todas las ciencias, si no has resuelto de antemano entrar en el sendero de la virtud, porque los incapaces de sentir la Verdad no comprenderán mis palabras. Unicamente quienes entran en el reino de Dios comprenderán los misterios divinos y aprenderán la Verdad y la Sabiduría, en proporción a su capacidad para recibir la luz divina de la Verdad.

Para aquellos cuya vida consiste únicamente en la mera luz de su inteligencia, los misterios divinos de la Naturaleza, no serán comprensibles, porque sus almas no oyen las palabras que pronuncia la Luz. Unicamente el que abandona su yo personal puede conocer la Verdad, porque la Verdad sólo es posible conocerla en la región del Bien Absoluto".

NOTA: Estos fragmentos del Libro Secreto de los Rosa-Cruces, deben ser cuidadosamente meditados para luégo ser sentidos, porque solamente el corazón es el que ilumina la inteligencia con luz trascendente.

AULAS ROSA-CRUZ

Las aulas Rosa-Cruz esparcidas por Europa, Estados Unidos y América, están guiando a las almas anhelosas de verdad, llevándolas progresivamente al conocimiento de los misterios de la vida y el sér.

"La Fraternidad Rosa-Cruz Antigua", profunda conocedora del alma humana, es ecléctica, porque en el proceso de la evolución todo debe ser conocido con el fin de acentuar el poder del bien, y eliminar lo que perjudica el proceso espiritual de la evolución.

Los que se unen a un solo modo de pensamiento, se hacen naturalmente intolerantes y fanáticos y ello perjudica gravemente el desenvolvimiento de su conciencia, la cual debe espandirse cada vez más, hasta alcanzar la comprensión de las infinitas leyes que rigen el destino y la evolución del hombre.

Todos los Iniciados del pasado han dejado su saber en multitud de obras, las cuales progresivamente deben ser estudiadas, pero no debemos olvidar que no es posible que un solo sabio pueda exteriorizar todo lo que sabe, como también de que cada uno, dado su rayo peculiar, describe los aspectos que más siente y comprende, y así, para obtener un verdadero conocimiento, es completamente indispensable investigar con alma abierta todos los aspectos del conocimiento; es esta la razón fundamental para que la tradicional "Fraternidad Rosa-Cruz Antigua", sea de un amplio eclecticismo.

En los últimos tiempos ha habido Instructores como Franz Hartman, Rodolfo Steiner, Krum Heller, Max Heindel, H. P. Blavatsky, y en fin, todos aquellos que han aportado sus conocimientos en beneficio de la humanidad, los que deben ser estudiados.

Lo que en el mundo occidental se estudia con el nombre de ciencia Rosa-Cruz, en el Oriente se estudia con el nombre de Filosofía Yoga, y entonces debemos tener en cuenta a eminentes instructores, como Vivekananda, Yogonanda, Ramacha-

raka, y otros.

El período que actualmente transita la humanidad es bastante crítico en cuestiones de orden trascendental y por ello, con verdadero sentido ecléctico, todos los idealistas del mundo deben luchar activamente porque la Luz de la Verdad ilumine la mente y los corazones de los hombres, para que el proceso de conciente evolución se verifique dentro de las eternas leyes de armonía, de amor y con una clara comprensión de la inviolable ley de causalidad.

Las aulas Rosa-cruz cumplen la más grande, como la más bella de las misiones en este momento crucial de la historia

humana.

mondo.

Que cada miembro procure ser el más dinámico adalid de esta cruzada de espiritualización.

Les disabelles ou alles embarmented que les propage ces demandants reprétes, debutés à les constitution propagationes que mandants de la la la la la constitution de la la constitution de la constitucion de la constitucio

the below to make temperaturely are specificate said on beautiful an

And tops of districts date register's reconstitution for

especialistic paragratio y financi, tambiado lo birthico, non espedia a reference monetiras dell'accessora, storedo este la mendiciona della lingian, prespec los planetes proporciones los sales indispensables
pera, le comunida de los enforcionistados que padere la burnacióne.

mer improvious, representations substille, reprincess, parried, for

may present, proportionale dates fundamentalise part in rest-

administration y a lie controlle, an emblemente parte currer auto medicales, es automo-

All ages de parelle e buscrie, comide de buscus manifolded, all

Les expenses formats aprenducted le reproduct de les seuformats Corriers de arrespée, modes come; chiques, modes core, reproducte, une seule partir de come; ce come tude en un litter de agus y se toma una tom on aprende y cotas de code letter de agus y se toma una tom on aprende y cotas de code temporés. Con com contempolarite, fortunado literado, se com las